



Comentario / Héctor Aguilar Camín (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “El punto del fondo es que hay dos realidades: Uno es lo que los partidos obtuvieron en las urnas realmente y, otro, es lo que les quieren asignar como representación en particular en la **Cámara de Diputados** y ahí hay un mundo de diferencia. La coalición gobiernista obtuvo 54.7% en las urnas, un triunfo contundente, nadie niega eso, un 54.7% de votos emitidos por la gente y quieren el 74.6% de los curules en San Lázaro, que nos vengan a explicar aquí sus expertos constitucionalistas, don Arturo Zaldívar, la Secretaria de Gobernación, ¿por qué es este salto? Mientras que la oposición en su conjunto, incluyó aquí a MC, obtuvo el 41% de los votos y le quieren dar en la Cámara el 25% de los curules. Nadie alega lo que obtuvieron en las urnas, el alegato es, ¿por qué se agandallan con el resto de los curules que no ganaron en las urnas? Cuando tú ves esta diferencia de porcentajes entre lo que ganaron realmente en las urnas, lo que le dieron los votantes y lo que se quieren quedar con todas esas explicaciones que dio la Secretaria, vale como 7 millones de votos, es como si se trasladaran 7 millones de votos que no tuvieron en las urnas”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sCVVaLOoZOnKvNZ1?e=rTzv47>